

新成人を励ます会 謝辞

本日は私達の成人の門出にこのような会を催して頂き、誠に有り難うございます。また、ご来賓の方々、自治会長様、沢山の皆様より励ましの言葉を賜りまして、新成人一同を代表し、心より感謝申し上げます。

これまでの二十年間を振り返ると、嬉しいことや悲しいこと、時にはつらい思いをすることなどたくさんのお出来事がありました。それを乗り越え、ここまで成長できたことは、いつも私達を見守り背中を押してくれた両親や先生方、地域の皆様のおかげだと感謝しております。

私達には今日一緒に式を迎えられなかった仲間がいます。彼女がここにはいないことは寂しく辛い経験ですが、彼女は私達に大切なことを教えてくれたと思います。きっと彼女もこの場にいてくれていると私は思います。

私達は一人の大人として自身の内面を磨き、行動に責任を持ち、社会に貢献することで、今までお世話になった方々へ、少しでも恩を返していこうと考えています。

社会に出て日が浅く、まだまだ未熟な私達です。職に就き働いている者、学生として勉学に努める者、まだ将来の道を迷っている者と様々な人がいます。鷺山の町に育ち、学んだことを忘れず、自分たちが出来ることを一つずつ積み上げ、大人としての自覚を持ち、しっかりと歩んでいきます。今後とも皆様には温かい目でご指導ご鞭撻をいただけますようお願いいたします。

最後になりますが、これまでの二十年を見守り支えてくださった皆様に、改めて感謝を申し上げますとともに、本日の式典をお世話してくださった皆様に心より感謝を申し上げ、謝辞とさせていただきます。

平成二十八年一月十日 新成人代表 栗原尚紀